

Document

La banque Natixis aurait versé 90 millions d'euros de primes (27.03)

Reuters – 26.03.09

La banque Natixis, déficitaire à hauteur de 2,8 milliards d'euros, a versé 90 millions d'euros de primes à ses traders au titre de 2008, rapportent Les Echos dans leur édition à paraître ce vendredi, en pleine polémique sur la rémunération des dirigeants.

Jeudi, GDF Suez a annoncé que ses deux dirigeants, Gérard Mestrallet et Jean-François Cirelli, avaient décidé de renoncer à leurs stock-options.

Natixis, filiale des Banques populaires et des Caisses d'épargne a annoncé mercredi son intention de supprimer 166 postes dans son activité de conservation de titres. Ce projet s'ajoute à un plan de départs volontaires concernant 800 personnes et aux 450 suppressions d'emploi dans la banque de financement et d'investissement annoncées en décembre.

François Pérol, le président de la future banque Banque populaire-Ecureuil, a déclaré mercredi que Natixis avait présenté un risque de nature systémique, justifiant ainsi l'aide financière de l'Etat français.

La banque a déjà été recapitalisée à hauteur de 5,6 milliards d'euros depuis l'été dernier, dont 1,9 milliard provenant du plan de soutien au secteur bancaire.